



COMUNICATO AI LAVORATORI


Roma, 11 gennaio 2022 

Si è svolto in data odierna l’incontro tra Italo - NTV SpA e le Segreterie Nazionali in merito alla 
nota inviata dalle scriventi per ottenere delucidazioni sulle preoccupanti dichiarazioni avvenute a 
mezzo stampa in data 7 gennaio cm.


L’Azienda ha manifestato preoccupazione per gli ultimi provvedimenti emanati che producono sul 
trasporto ferroviario effetti simili a quelli avvenuti durante il lockdown.

Il crollo della domanda di viaggio, registrata anche a causa dell’assenza di turismo e del perdurare 
dello smart working cautelativo, e la cancellazione dei biglietti venduti vanificano gli sforzi di 
ripresa che si erano registrati nei mesi passati.


Italo afferma di non aver ancora ricevuto la seconda parte dei ristori previsti per il 2020 e che la 
quota B del pedaggio unitamente al rincaro sostanziale del costo dell’energia, risultano essere 
eccessivamente onerosi da sostenere in un mercato, come quello dell’AV, che ha registrato una 
riduzione del 60% rispetto al 2019 per cui sarebbero necessari dei sussidi e degli sconti per far 
fronte ai “costi di sistema” per tenere in piedi i livelli attuali della propria offerta commerciale.


Le Organizzazioni Sindacali hanno ribadito l’importanza di una comunicazione attiva tra le parti. 
Comunicare al Sindacato una rimodulazione dell’offerta a seguito dell’acuirsi dei contagi e, 
successivamente, conoscere solo tramite mezzo stampa le preoccupazioni occupazionali 
incrinano gli affidamenti dati di reciproca lealtà.

Le Segreterie Nazionali hanno ribadito la necessità di continuare a traghettare insieme l’incertezza 
data dalla situazione pandemica, tramite tavoli costanti con OS e RSA, al fine di affrontare le 
problematiche e trovare soluzioni condivise che non si ripercuotano sui lavoratori già sottoposti 
ad onerosi sacrifici da inizio pandemia.


In attesa delle indicazioni che arriveranno dal Governo nei prossimi giorni, che ci auguriamo 
possano tenere in considerazione della crisi che sta attraversando tutto il settore ferroviario, le 
Parti si incontreranno già a partire dalla prossima settimana per affrontare tematiche, anche 
gestionali, che non riescono a trovare risoluzione.


Le Segreterie Nazionali


